

Arturo Calle da ejemplo de innovación Cloud en Colombia

ARTURO CALLE
www.arturocalle.com

País: Colombia

Sector: Manufactura

Tamaño: 650 usuarios aprox.

Hace más de 50 años, un joven empresario de Medellín decide crear una línea de almacenes que llevarían su mismo nombre sin imaginar que se convertiría en una de las más empresas más prósperas de Colombia. Comenzando por Bogotá, el nombre ARTURO CALLE no tardó en expandirse por todo el territorio Colombiano, garantizando a sus clientes la mejor relación calidad-precio y una atención imbatible en el sector de manufactura y sastrería.

Hoy en día, la estrategia de negocio de ARTURO CALLE gira entorno a la innovación, implementando tecnologías de punta que les permitan seguir creciendo y expandiéndose a nivel internacional. Y es que manejar más de 4,500 colaboradores, en más de 70 tiendas y oficinas a nivel nacional y 6 a nivel internacional, puede probar ser una tarea complicada si no se cuenta con las herramientas necesarias para facilitar las labores del día a día.

Es así como deciden dar el salto a la nube de la mano de Google Cloud.

“La tecnología manda la parada en cualquier negocio. El que no se monta en las últimas tendencias tecnológicas, no está siendo líder en el mercado” - Andrés Perez, Gerente de Tecnología en Arturo Calle

Su apuesta por las tecnologías de Google, les ayudó a perfeccionar la dinámica de las distintas áreas y la interacción de sus equipos. Ahora el día a día del usuario de ARTURO CALLE es más sencillo, pues gira en torno a las herramientas colaborativas de G Suite que les permiten organizar, llevar controles operacionales, compartir archivos, editar en línea, crear cronogramas de trabajo, entre otras labores que solían resultar más trabajosas.



La disponibilidad de Gmail y las demás herramientas de G Suite, así como la seguridad y agilidad con la que se maneja la información, les permitieron mejorar los procesos de la compañía, Por otro lado, la movilidad de las herramientas les permitió lograr reuniones más prácticas con sus múltiples tiendas y oficinas, y se eliminaron las inconsistencias de información y sincronización que presentaban los ejecutivos al viajar.

“La plataforma de G Suite garantiza que siempre tendrás lo último en tecnología y un 100% de disponibilidad, lo que se convierte en un punto menos de que preocuparte dentro de tu gestión del día a día en el área de tecnología”

- Andrés Perez, Gerente de Tecnología en Arturo Calle

El acompañamiento de eSource Capital previo, durante y posterior a la implementación, ha sido considerado uno de los elementos clave del éxito de ARTURO CALLE en la nube. Las capacitaciones ofrecidas por el equipo de eSource dieron respuesta a sus inquietudes operativas y garantizaron el buen manejo de las herramientas.

“El usuario se hace más fuerte en cuanto al conocimiento de las diferentes opciones que tiene y esto le brinda ventajas dentro de sus labores del día a día”

- Andrés Perez, Gerente de Tecnología en Arturo Calle

Las apuestas constantes de ARTURO CALLE hacia la innovación, son un presagio positivo de cómo seguirán expandiéndose como marca, exprimiendo al máximo las herramientas y conocimientos que Google Cloud e eSource Capital han puesto a su disposición.



Para mayor información visita www.esourcecapital.com o contáctanos a través de info@esourcecapital.com